

WEIN DER WOCHE: GIACOSAS ARNEIS

Auch im eben erschienenen Gambero Rosso 2017 hat es nicht geklappt: Nach wie vor hat kein **Roero Arneis** die begehrten Tre Bicchieri des wichtigsten italienischen Weinführers erhalten. Eigentlich unfassbar in Anbetracht der Aromenfülle, der oft wunderbaren Struktur und der verschiedenen Spielweisen, welche die weisse Vorzeigesorte der Piemont-Region Roero zulässt.



Der hier war bislang ein knackiger säurebetonter Vertreter des Arneis, fast bis über die Schmerzgrenze hinaus. Ein piemontesischer Riesling gewissermassen. Mit dem **Jahrgang 2015** hat sich dies bei **Bruno Giacosa** geändert. Der ist fruchtig (Pfirsich), im Gaumen gibts nicht mehr nur Säure, sondern ein Wechselspiel mit der Frucht, knackig-mineralisch ist er wie gehabt, er hat Schmelz, Tiefe und Länge. Vielleicht der gelungenste Giacosa-Arneis aller Zeiten. Was in Anbetracht der Qualität des Jahrgangs indes nicht speziell erstaunt. *Score: 17/20*

(CHF 26.--. www.bindella.ch).